

Seremi de Gobierno junto a Hospital Gustavo Fricke promueven campaña de donación de órganos

Con un recorrido para conocer testimonios en primera persona de receptores de trasplantes de órganos, la seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga junto al Director del Hospital Gustavo Fricker de Viña del Mar, Jose Luis Moya y la Dra. Tatiana Aldunate, Subdirectora Médica, busca amplificar la campaña lanzada por el Presidente Gabriel Boric "Gracias a la vida", cuyo objetivo es promover y concientizar sobre la importancia de la donación de tejidos y órganos en nuestra región.

En ese contexto, las autoridades compartieron con dos pacientes recientemente trasplantados. Es el caso de Luis Valdés, diagnosticado con una insuficiencia renal idiopática, que tras años de diálisis y un tortuoso tratamiento pudo recibir un nuevo riñón que hoy le permite comenzar una nueva vida.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





"hacer el camino del trasplante reafirma la importancia del altruismo, esto es un acto absolutamente de amor, de entrega. El trasplante es una oportunidad de cambiar la vida, uno no se transforma en una persona sana altiro, pero es darle una oportunidad a alguien sin juzgarlo sin tener ningún prejuicio y además que nos demuestra que somos más que solidarios, que somos desprendidos de verdad de corazón porque no hay ninguna ganancia en donar un órgano solo saber uaq la persona que lo recibe la cambiaste la vida y que vas estar siempre en su mente ,oraciones, y pensamientos", comentó el paciente.

Por su parte, José Luis Moya, Director Hospital Dr. Gustavo Fricke destacó la labor del centro asistencial en esta materia como hospital referente, como centro regional de trasplante, tanto cardíaco como renal, es súper importante la visita de la seremi, porque nos ayuda a incentivar a la población sobre la importancia de donar órganos y tejidos. Para nosotros es fundamental eso para poder hacer nuestro cometido, tenemos equipos de trabajo expertos acá, que están las 24 horas del día y los siete días de la semana en función de los trasplantes. Nosotros pretendemos este año lograr la meta del 2019, donde obtuvimos un muy buen número y así seguir creciendo más. Tenemos un hospital nuevo, con todas las instalaciones y todos los equipos necesarios para hacer esto muy bien. Así que felices, que sigamos haciendo este tipo de campañas, "Gracias a la Vida", que repercuta en la población y que se motiven, que se saquen los miedos y que donen".





Seremi de Gobierno junto a Hospital Gustavo Fricke promueven campaña de donación de órganos

En esa misma línea, la Dra. Tatiana Aldunate relevó la importancia del trabajo entre las instituciones e hizo un llamado a lo comunidad a creer en la donación "hemos visto el esfuerzo de este Gobierno y de otros gobiernos para poder incentivar el programa de procura, pero no podemos invertir en recursos si no tenemos invertido también en la educación y en el acercamiento de la procura a las familias. Esas familias que, en un momento terriblemente doloroso, van a tener un tremendo amor en entregar los órganos de un familiar querido. Dependemos de ustedes para poder trasplantar, dependemos de ustedes para poder tener una mejor salud para Chile".

Finalmente, la Vocera regional, a propósito del lanzamiento de la campaña "Gracias a la vida", explicó que que "hoy estamos visibilizando las realidades de miles de personas que han sido trasplantadas en nuestro país, pero también muchas de ellas que aún esperan por una donación de órganos. Nuestro objetivo como Gobierno es sensibilizar a la población, a nuestros vecinas y vecinas que el tema de los trasplantes deje de ser un tabú, que podamos conversar desde la primera infancia, que dejemos de tenerle miedo y que sepamos que estamos regalando vida a otra persona que realmente lo necesitan y como nos comentaban hoy día les da una nueva oportunidad. Así que estamos muy contentos, además de fortalecer la salud pública a propósito de que el Centro de trasplantes, del Hospital Gustavo Fricke, es uno de los mejores del país y sus pacientes están muy contentos, muy esperanzados y ese es el testimonio que nosotros como Gobierno queremos amplificar".

y tú, ¿qué opinas?